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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Marte 7 de febrero de 2012, siendo las 21.07 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Andrés Martínez, preside 

2. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes 

3. D. Constantino Salvador como secretario 

4. D. Carlos Pallarés representante del fútbol sala Peñíscola 

5. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

6. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique Bayarri 

7. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

8. D. Eusebio Guzmán representante del Club de Buceo Peñíscola, le acompaña Pascual Bayarri 

9. D. Juan Fernández del club de pesca deportiva Peñíscola 

10. D. Oscar Ayza representante del P S O E 

11. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

12. D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina 

13. D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza 

14. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. Boni Oms representante del A.C.D. Peñíscola, , D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en 

Atletismo, D. Rafael Serrat representante por el Ezquerra Unida, Dª Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, por motivos 

personales 

 

Inicia la sesión D. Andrés Martínez saludando a los presentes, agradeciendo su presencia y su implicación y esfuerzo en este 

organismo, reconociendo los frutos de su trabajo 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto2. D. Andrés Martínez expone que en vistas a cumplir correctamente los trámites de otorgamiento de las subvenciones, 

y recibir el visto bueno del departamento de intervención, es necesario que las entidades se esfuercen en aportar toda la 

documentación que se requiere en el proceso. 

D. Daniel Biosca, informa del estado en el que se encuentra la redacción de los nuevos convenios que regularán para los 

próximos 4 años la concesión de las subvenciones. Comenta cuales son los pasos internos que falta dar, así como las previsiones de 

fechas para su firma definitiva y su entrada en vigor. 

 

Punto 3. D. Andrés Martínez incide en la importancia, no sólo de realizar actividades, sino de comunicarlas para su 

conocimiento general. Solicita a las entidades faciliten al servicio de deportes, información acerca de cuantas iniciativas lleven 

adelante, previamente para su promoción y difusión y posteriormente para publicar las noticias de sus resultados. 

Lo considera una fórmula más para potenciar el turismo, en este caso a través del deporte 

Pone a disposición de las entidades los recursos de publicidad, promoción y prensa de que dispone el Ayuntamiento. 

 

Punto 4. D. Daniel Biosca expresa si intención de volver a organizar otra edición de la semana deportiva, pese a los ajustes a 

los que se tenga que someter. Pide que cada entidad colabore con la realización de una actividad de su modalidad. 

Se acuerdan las fechas, concretándose que tendrá lugar del 19 al 27 de mayo 

Igualmente se planifica que cada entidad comunicará al servicio de deportes durante el mes de marzo su propuesta, durante 

el mes de abril se coordinará y se cerrará el programa y se preparará la campaña de difusión, que se iniciará a principios del mes de 

mayo al final del cual comenzarán las actividades 
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D. Carlos Pallarés pregunta por los recursos de los que podrán disponer las entidades para sus propuestas, como trofeos o 

medallas. 

D. Andrés Martínez, les resuelve, que en el documento que dirijan al servicio de deportes con la actividad que aporten, 

reflejen las necesidades, y se procurará hacer cuanto se pueda. 

 

Punto 5. D. Daniel Biosca, comenta como usuarios de las instalaciones deportivas, pueden colaborar en el mejor 

funcionamiento de las mismas, informando al Técnico de Deportes en caso de detectar algún desperfecto o problema. 

 

Punto 6. D. Carlos Pallares recuerda que propuso Consell crear el evento de la Gala del Deporte. 

D. Andrés Martínez comenta que le parece muy buena iniciativa si bien cabe buscar su viabilidad económica 

D. Carlos Pallarés amplía que para poblaciones pequeñas como la nuestra se puede hacer algo sencillo y económico, pero 

que permita celebrar un acto público en el que cada entidad pueda hacer un reconocimiento a alguna persona a la que quiera 

destacar o premiar. De entre esas, el Consell puede votar para hacer su propio reconocimiento. 

D. Daniel Biosca manifiesta que pese a que personalmente le gusta la idea, dispone de información de otras poblaciones 

donde resulta que están abandonando este tipo de eventos, por el progresivo gasto creciente que van originando más alguna 

controversia entre las entidades. 

D. Andrés Martínez saca el tema de la actividad de Urban Down que se hizo en dos ocasiones y que el año pasado no se 

celebró, para informar que el Institut València de la Joventut, está muy interesado en recuperar, aportando financiación para que se 

vuelva a organizar, al considerarlo una actividad que transmite muchos buenos valores a la juventud a través de la práctica deportiva. 

D. Antonio Horche, comparte que el motivo del cese de su celebración se debe fundamentalmente al tema económico, pues 

no se consiguió siquiera el balance cero y se tuvieron que asumir grandes pérdidas. 

Manifiesta que en caso de contar con apoyo a la financiación, pondrá a disposición todos sus medios y recursos, para volver 

a encargarse de la organización del evento, del que además tiene expectativas de crecimiento, según ha podido comprobar en otras 

ciudades con actividades similares, que cuentan con este apoyo. 

Aprovecha para exponer que el trabajo de planificación requiere mínimo 3 meses previos a la fecha de realización. De ahí 

que dependiendo de cuando quiera celebrarse habría que ir poniéndose en marcha. 

D. Andrés Martínez, opina que podrían ir convocándose la reuniones previas entre el Sportclub Mandarina y el I.V.J., para 

iniciar las negociaciones y así poder llevar el evento a cabo hacia final de año 

D. Carlos Pallarés comenta que en otras poblaciones, las entidades que reciben subvención, colaboran entre sí para aportar 

recursos y facilitar que se puedan desarrollar las actividades, sobretodo si son de iniciativa municipal. Se podría aplicar para hacer 

más viable el Urban Down 

D. Antonio Horche contesta que si bien toda ayuda será bienvenida e invita a todas las entidades que integran el Consell a 

tomar parte activa en el evento, por su experiencia y por la idiosincrásia de la población, para contar con el compromiso del personal y 

poder exigir un trabajo y un resultado, es mejor pagar algo. 

D. Daniel Biosca comparte esta observación 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.38h. 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


